

Diagnose: Prostatakrebs

Ein Brief, den der Präsident nie lesen wird

Harry Fisher, Paramedic:

.... Sie standen an Ihrem Rednerpult und erklärten den Ungeimpften, Ihre „*Geduld sei am Ende*“. Sie haben unsere Nation gespalten und den Amerikanern durch Zwangsmaßnahmen ihre körperliche Autonomie genommen. Sie haben Bundesbehörden auf Unternehmen losgelassen und deren Existenz bedroht, wenn sie Ihre Anordnungen nicht durchsetzen.“

Unten weiterlesen:



Turbokrebs, Impfpolitik – und ein Brief, den der Ex-Präsident
nie lesen wird

Hi, I'm an EMT Paramedic and my name is:

HARRY FISHER

If your government were trying
to kill you, would you
want to know?



Hi, ich bin Rettungssanitäter und mein Name ist:

HARRY FISHER

Wenn deine Regierung versuchen würde, dich zu töten, würdest du es wissen wollen?

18. Mai 2025

Präsident Biden,

Ich schreibe dies mit ruhiger Hand, aber schwerem Herzen. Als Sanitäter, der über zwei Jahrzehnte an vorderster Front der Notfallmedizin gearbeitet hat, bin ich Zeuge von etwas Schrecklichem geworden. Etwas, das nun auch Sie betrifft.

„Turbokrebs“

Ihre kürzliche Diagnose Prostatakrebs im vierten Stadium mit Knochenmetastasen deckt sich auf tragische Weise mit dem, was meine Kollegen und ich landesweit beobachten. Es handelt sich um sich rapide ausbreitende Malignome, die sich den herkömmlichen Zeitplänen für die Krebsentwicklung widersetzen. Wir nennen diesen Albtraum mittlerweile „Turbokrebs“, weil es für das, was wir beobachten, einfach keine etablierte medizinische Terminologie gibt.

Für uns im Rettungsdienst ist das Muster unverkennbar. Bislang gesunde Menschen entwickeln innerhalb weniger Wochen nach den ersten Symptomen aggressive Krebserkrankungen im Spätstadium. **Das gemeinsame Merkmal? mRNA-Impfung.** Ihre eigene Krebserkrankung entspricht genau diesem Profil.

Sie haben diese experimentellen Produkte für Millionen von Amerikanern vorgeschrieben.

Sie standen an Ihrem Rednerpult und erklärten den Ungeimpften, Ihre „*Geduld sei am Ende*“. Sie haben unsere Nation gespalten und den Amerikanern durch Zwangsmaßnahmen ihre körperliche Autonomie genommen. Sie haben Bundesbehörden auf Unternehmen losgelassen und deren Existenz bedroht, wenn sie Ihre Anordnungen nicht

durchsetzen.

Nun droht Ihnen dasselbe Schicksal wie unzähligen Amerikanern, die den Sicherheitsversprechen Ihrer Regierung vertrauten.

Schicht für Schicht transportiere ich Eltern, Kinder und Angehörige, alle mit derselben schrecklichen Geschichte. Vor ihren Impfungen waren sie vollkommen gesund, jetzt leiden sie an aggressiven Krebserkrankungen, deren rasantes Fortschreiten, wie Onkologen insgeheim zugeben, „*beispiellos*“ ist. Diese Krebserkrankungen verlaufen nicht wie gewohnt. Sie breiten sich explosionsartig aus dem Nichts aus und erreichen schließlich ein tödliches Ende, und zwar in Zeiträumen, die in der medizinischen Literatur nicht zu finden sind.

Die Pharmakonzerne, die Sie vor der Haftung geschützt haben, verzeichnen Rekordgewinne, während Familien neben tödlichen Diagnosen vor dem finanziellen Ruin stehen. Die von Ihnen beaufsichtigten Aufsichtsbehörden sind zu Drehtüren für Führungskräfte geworden, die, nachdem sie die Untersuchung dieser „Zufälle“ pflichtbewusst vermieden haben, in ihre Konzernpositionen zurückkehren.

Viele schweigen aus Angst

In Notaufnahmen, Ambulanzen und Krebsstationen in ganz Amerika sehen Mediziner, was ich gesehen habe. Sie verbinden die gleichen Zusammenhänge. Viele schweigen aus Angst, doch dieses Schweigen bricht. **Der Damm der Lügen bricht zusammen, und Sie stehen nun am Fuße des Tsunamis, den Sie mit verursacht haben.**

Ihre Diagnose ist ein Moment der Abrechnung. Werden Sie die verbleibende Zeit nutzen, um die Möglichkeit anzuerkennen, dass die von Ihnen vorgeschriebenen Produkte unermesslichen Schaden anrichten könnten? Oder werden Sie weiterhin die Institutionen und Unternehmen schützen, die ihrer Pflicht, die Sicherheit dieser Produkte zu gewährleisten, nicht nachgekommen sind?

Ich glaube nicht, dass Sie diesen Brief jemals lesen werden. Die institutionelle Maschinerie um Sie herum hat starke Anreize, das Narrativ aufrechtzuerhalten, dass diese Produkte „sicher und wirksam“ seien. Aber ich schreibe ihn trotzdem, weil die Wahrheit ausgesprochen werden muss,

auch wenn wenig Hoffnung besteht, dass sie gehört wird.

Möge Ihre Diagnose zu der nötigen Selbstbeobachtung und dem Mut führen, endlich zu untersuchen, was mit den Amerikanern geschieht, die der medizinischen Anleitung ihrer Regierung vertraut haben.

Mit ernster Sorge,

Harry Fisher, Sanitäter

cc: Gesundheitsminister Robert F. Kennedy Jr.

Gott segne



Harry Fisher 

@harryfisherEMTP Folgt Dir

Follower of Christ Fishersbook.com harryfisher.life

Seit Juli 2019 bei Twitter

13.928 Folge ich 61.826 Follower

Eine Stimme für diejenigen, die nicht mehr für sich selbst sprechen

können...

Der Rettungssanitäter und Militärveteran Harry Fisher enthüllt Geheimnisse von der Front der Rettungssanitäter, wo er Zeuge von Völkermord durch die 2020-2024-Sperren, Krankenhausverfahren, Anordnungen und Verletzungen durch die experimentelle Gentherapiebehandlung, die als „Impfstoff“ bezeichnet wird, wurde.

- Horrorgeschichten von der Frontlinie als Sanitäter
- Geständnisse darüber, wie das System die Gedanken eines Sanitäters beeinflusst
- Was nach der Einführung der Biowaffe geschah
- Wie SIE dazu beitragen können, dass so etwas nie wieder passiert...

Safe and effective, for profit (Book)

Warnende Stimmen aus der Schweiz

Auch in der Schweiz setzen sich seit Beginn der P(I)andemie besorgte Menschen dafür ein, dass die Kehrseite der „Medaille“ betrachtet wird und die unheilvolle Covid-19-Impfung umgehend gestoppt wird.

Bereits im Frühling 2021 wurde dem Bundes- und Nationalrat sorgfältig zusammengestellte Dokumentationen, verbunden mit kritischen Fragen und Forderungen zugestellt:

- [Bulletin Impfung – Impfzulassung Pfizer/BioNtech](#)
- [PCR-Test zu SARS-CoV-2](#)
- [Impfung – Möglichkeit eines erhöhten Brustkrebsrisikos](#)